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【上映会のお知らせ】
5/15（日）立科中央公民館
①14：00 ②18：30

「わが青春つきるとも
—伊藤千代子の生涯—」

信州諏訪市出身 戦前にあって、反戦・ジェ
ンダー平等・労働条件改善の運動に取り組んだ
女性の生涯に光を当てた映画です。

前売り1,000円／当日1,200円 高校・大学・
障がい者500円 ☎村田0267（56）2868

伊藤千代子さん

《5.10 議会全員協議会より》

＊コロナ感染症、子どもたちの
感染やまず、学級閉鎖次々

4月中は保育園、小学校でコロナの陽性者
が見つかり相次いで学級閉鎖となりました。
5月に入っても3年生で学級閉鎖となったそ
うです。

保護者のみなさんも、突然、仕事を休ま
なければならないこととなり、大変な思い
をしていらっしゃることと思います。

教育委員会でもコロナによる学級閉鎖の
お知らせを家庭向けに出していると思いま
すが、これによる収入減少を保証するため
に、小学校休業等支援金制度が設けられて
います。事業主のご協力で収入が保証され
ることとなっています（国の制度）。ぜひ、
ご活用されるように勧めてください。

*「蓼科ふれあいオフィス」開設・・・
毎月第3水曜日、蓼科地区に1日オフィス

「蓼科地区のみなさんから、いろいろとご意見を

お聞きしたい」とのことで毎月第3水曜日に産業振
興課課長・町長が一日滞在する日を設けることが報
告されました。
＊午前１０：００～１６：００（12～13：00休憩）
女神湖体育館 会議室

（下線は町長在席日）
5月１8日、6月15日、 7月20日、 8月18日
（8月だけ木曜日）、 9月21日、 10月19日、
11月16日、12月21日、1月18日、2月15日、
3月15日
＊女神湖体育館で当日受付のみ。

（電話での受付はしないとのこと）
＊1組5人まで、1時間以内。（個人可）
蓼科区ではスキー場の指定管理をめぐる問題や

コロナ禍による営業の落ち込み、生ゴミ処理場の設
置など様々な変化があり、要求や意見をお持ちの方
が大勢いらっしゃると思います。
しかし、電話予約もなく直接体育館に来た場合、5
人を超過することも有るのではないか、特に初日は
殺到することも予測されます。せめて「時間ごとの受
付」をするか、「地域指定をする」などしたらお待た
せせずに懇談ができるのではないかと指摘。町民に
無駄足を踏ませないようにと改善を求めました。

*地域懇談会の開催予定
コロナで延期となっていた地域懇談会を開催予定。
・南部地区 6月17日（金）午後7時～8時30分
・西部地区 6月21日（火） 同上
・東部・茂田井地区 6月23日（木） 同上
＊会場 老人福祉センター

・蓼科地区 7月7日（木）午後1：30～3時
＊女神湖体育館

議員より、「集まりやすい各地域集会所での開催
をすべきでは」の意見がだされました。
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蕾の時はピンク色、花開くに連れて
白くなるリンゴの花は本当に少女のよ
う。昨年はちょうど花開いたころの遅
霜で多くの花がやられて真っ黒になり、
品薄に。天候不順もあり小粒でした。
今年こそ、おいしいリンゴがたくさん
穫れますように、農家のご努力が実を
結ぶようにと願っています。



＊ワクチン接種について（4月22日時点）
対象者 7,069人（全人口）
1回目接種 5,965人（８４．３８％）
2回目接種 5,9０5人（８３．５３％）
3回目接種 4,177人（５９．０９％）

10代 37.2％ 20代 39.7％
30代 49.5％ 40代 62.9％
50代 76.6％ 60～64才 87.7％
65才以上 92.4％
＊三回目接種の接種率は全世代平均75.2％で

すが、若年層でのワクチン接種が進
んでいないために、小学生などでの感染が収
まらないようです。

3回目接種会場・・・イオンモール佐久平
5月21日（土）、28日（土）14：00～17：00
ファイザー製 ☎コールセンター
予約なしで受付。接種券付き予診票を持参の事。
《4回目接種について》
3回目接種以後5か月経過した人から、65歳
以上と18才以上の基礎疾患のある方のみ。
（医療従事者も上記に該当した人だけとのこと。）
接種ワクチンはファイザー・モデルナ製

《5.10 議会全員協議会より》

立科町過疎地域持続的発展計画（案）の意
見募集について ４/１～１８日実施済み

意見募集の結果が報告されました。短い時間

であったにもかかわらず5名から40件の項目に
ついてご意見が寄せられました。
内容を拝見すると、熱心な提言があり、その

意見を入れて計画が修正された箇所も多くあり
ます。
私は「意見募集の期間が短かったのではない

か」、「計画案はどこで見られるのか」、との
問い合わせがあったことを指摘。この計画を基
にして、過疎債の対象事業が決まるため、多く
の町民からの意見が必要だったと指摘しました。
役場にしても、急に過疎地域の指定となり、

今年度事業に過疎債を適用するとなると、急い
で計画を作り、県と調整する必要がありました。
町担当職員独自でこの計画を作ったことは、上
位計画などをすべて把握の上の作業で大変だっ
たと思いますが素晴らしいことだったと評価し
ました。
県との事前協議第2回目は4月26日に行われ、

その結果は5月下旬に示される予定。それを受
けて6月議会に事業予算を提案予定。

「こんな制度があったら」という
ご意見をお寄せ下さい。

第33回佐久地区統一メーデー意気高く開催！

米軍機の低空飛行訓練
5月3日から続いている佐久地域の軍用機の
飛行。抗議をしてもなかなか通じませんが、
声をあげ続けましょう。佐久広域各自治体で
は｢危機管理課｣を置くところが多数ありま
す｡例えば｢佐久市危機管理課｣と入力し検索
すると、電話やファックス、メールアドレス
が検索できます。
長野県危機管理係 電話：026-235-7408
ファックス：026-233-4332
北関東防衛局中央区新都心2-1, さいたま市
· 総務課℡048-740-0711 Fax048-601-1325
北関東防衛局は、関東信越地方の内１都７県
（東京都、茨城県、栃木県、群馬県、埼玉県、
千葉県、新潟県、長野県）を管轄し、自衛
隊・在日米軍と地方公共団体や地域住民の声
を聞き関連企業と契約し防衛施設の建設や装
備品の調達に係る業務等を行い、防衛汚職も
報道されています。

今朝（12日）立科でも轟音がとどろきまし
た。目撃情報などお聞かせください。

憲法記念日 立科町「ひまわり」共同鑑賞 17人

参加。戦争の理不尽さに哀しさみと非戦の誓いを新たに
しました。会場でのカンパ2万円お寄せいただき、佐久
ピースアクション経由でユニセフなどに送ってもらいま
す。

お忙しいところ、ご参加いただきましてありがとうご
ざいました。佐久地域で100人をはるかに超える街頭行動
が行われました。2時からの講演には73名が佐久教育会館
に集まり、オンラインで26ヶ所40人近くが視聴しました。
会場で集まったカンパは6万円。事前に郵送等で寄せられ
た物をあわせると、今現在で8万円を超えました。
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